



新年 あけましておめでとうございます

校長 相蘇 重晴

令和8年(2026年)がスタートしました。この年末年始は天候にも恵まれ、穏やかに過ごされた方も多かったですことと拝察いたします。特に元日は温かな陽射しに包まれ、我が家のある神社にも多くの参拝者が訪れていました。また2026年の干支「丙午(ひのえうま)」についてAIを使って調べてみたところ、丙(ひのえ)とは五行思想では火の要素の「陽」を表し、明るく輝く太陽のようなイメージがあり、午(うま)とは十二支のうま年のこととで力強く駆け抜ける馬のように活発で行動力がある性質を示すそうです。これらが合わさった丙午の年は、エネルギーに満ち溢れ、情熱的で行動力のある年と捉えることができるそうです。今年1年も皆様にとって実り多い年となりますようご祈念申し上げます。

おかげさまで冬休みの2週間は事故等の連絡もなく、本日、元気な生徒と再会することができました。保護者・地域の皆様には、昨年中も、生徒を温かく見守って頂き、ありがとうございました。今年も変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、ひき続きよろしくお願ひいたします。

また、昨年は10月中旬以降、インフルエンザが猛威を振るい、1・2学年で学級閉鎖が多発するなど、県内にも異例の早さで警報が発令されました。感染症予防対策として、こまめな手洗いと十分な休養、バランスのとれた栄養摂取、室内では適度な換気や湿度の保持を心掛け、咳エチケットが推奨されており、本校でも約2か月間同様の対策を講じてまいりました。例年ですと年明け以降がインフルエンザの流行期で、予断の許さない日が続きます。今後とも、一人ひとりが健康管理に十分留意して過ごし、令和7年度を締め括りましょう。

さて今月は、いよいよ本格的に受験シーズンがスタートします。来週13日には全県立高校でウェブ出願がスタートし、週末には多くの私立高校で入試が行われます。ここ数年、高校入試も毎年のように変化していますので、不明な点等がありましたら、速やかに学級担任までお伝えください。3年生には積み重ねてきた成果を思う存分發揮してほしいものです。また年末の生徒集会でも伝えましたが、3年生はこれまで経験した様々な出来事を糧に、残り42日間の中学校生活をさらに充実させ、佐中生としての誇りを持って堂々と卒業していくことを期待しています。2年生は先輩と過ごした様々な経験を糧に、残り51日間を明確な目標を持ちながら大切に過ごし、佐倉中の新たな顔として、さらなる高みを目指して欲しいと思います。また、1年生は3か月後に入学てくる後輩に対して、2年生とともに佐倉中の伝統を引き継いでいくことになります。中堅学年としての準備を遗漏なく進めていき、より積極的に活躍場面を増やしていく欲しいと思います。

結びに、2026年も職員一同、一致団結して佐中生の成長に向けた取り組みを進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

佐倉中ホームページをご覧ください。

<http://www.school.city.sakura.chiba.jp/sakura-jh/index.html>

スクールカウンセラーの面談日

カウンセラー：大家 聰樹

○1月の来校予定日

14日(水)・21日(水)・28日(水)

○相談場所：相談室（保健室向かい）

○相談時間：9:30～15:30

○予約の仕方：担任まで、ご連絡ください。

セクハラ相談窓口について

生徒・保護者・教師の全ての人権を守るために、

『セクハラ相談窓口』を設置しています。校長・養護教諭・生徒指導主事が相談員となっています。気になることや心配なことがあれば、ご相談ください。

また『学校生活相談窓口』も設置しています。学校生活で困っていることがあれば、担当の教頭に相談してください。



1月の行事予定

7日(水) 生徒集会、弁当持参、一斉下校 15:25
8日(木) 給食開始
12日(月) 成人の日
13日(火) 一斉下校 14:50
14日(水) 新入生保護者説明会教育相談アンケート記入
15日(木) 1・2年生市学習状況調査
　　教育相談アンケート・セクハラ体罰アンケート
16日(金) 学級委員会会議
17日(土) 県内私立高校入試集中日（～20日）
19日(月) 一斉下校 14:50
20日(火) 1・2年生教育相談
21日(水) 1・2年生教育相談
22日(木) 1・2年生教育相談、歯科管理健診（1年）
24日(金) 1・2年生教育相談
26日(月) 一斉下校 14:50
27日(火) 1・2年生教育相談
28日(水) 調査書作成委員会
29日(木) テスト範囲発表、全校評議会
30日(金) テスト計画



2025年(巳年)

ありがとうございました。

【2025年の漢字】

「熊」

毎年気になる今年の漢字ですが、2025年は「熊」でした。ニュースを見れば、熊ばかりでしたね。千葉県では、熊被害はあまり聞きませんが、なぜ、熊被害が出ると思いますか？餌が捕れない、気候の変動など様々です。そこで、みなさんに何かできることはないか考えてみてください。例えば、ごみのポイ捨てをしないことや省エネルギーなど環境に少しでも配慮することができるといいかもしれません。私たちの生活の中で、すぐに効果が出るとは期待できませんが、これからも生活していく上で、大切なことだと思いますので、意識してみてはどうでしょうか。

【進級・進学に向けた3ヶ月がスタート】

これまで生活を振り返り、よりよいものにしていく3か月です。1年生は、今のクラスでいられるのも3か月です。より絆を深めてほしいと思います。2年生は、最上級生になる自覚をしっかりと持って生活ていきましょう。

3年生は、いよいよ入試です。今まで取り組んできた成果を存分に発揮してほしいと思います。3年生の事を全員が応援しています。自信を持って入試に臨んでください。

【卒業式】についてお知らせ

3月10日(火)に実施します。

*式の詳細につきましては、再度ご連絡いたします。

＜全国学力・学習状況調査結果の概要について＞

令和7年4月17日に全国の小学校6年生と中学校3年生を対象として実施された、「令和7年度全国学力・学習状況調査」における佐倉市の学習状況調査結果の概要について、佐倉市教育センターHPに掲載されていますので、ご確認ください。

◎ 送迎に関して再度お願ひ ◎

佐倉中学校の前は道幅が狭いため、登下校の送迎時には、路肩停車すると、他車や自転車の通行に、かなり危険な状況を及ぼします。また、校内への乗り入れは、部活動や授業等で活動していることがあります。思わぬ事故につながる可能性があります。生徒の送迎に際しては、必ず市民体育館先の砂利の駐車場（市民体育館の駐車場）へお入りいただき、乗降するようにしてください。なお、車の出入りについては、正門前の横断歩道を通過しないよう、下図の通り、同じ場所からお願ひいたします。

